
Verwaltungsseitig wird vorgeschlagen, die Behandlung des Antrages der FDP-Fraktion 
in den Haupt- und Finanzausschuss im Juni zu verweisen. 
Der Rat stimmt dieser Verweisung einstimmig zu. 
 
 


